



## RELOGEMENT DES SERVICES DU RECTORAT D'ACADÉMIE DE POITIERS AVEC RÉHABILITATION D'UNE CASERNE DE L'ÉPOQUE CHARLES X

Le projet de relogement des services du rectorat dans les derniers bâtiments subsistant de l'ancienne abbaye Saint-Jean de Montierneuf à permis, à travers leur nouvelle affectation, de dégager les grands volumes voûtés des pièces initiales du rez-de-chaussée, et de ramener les combles à leur volumétrie initiale tout en les allégeant considérablement.

Il s'agit ici d'une véritable résurrection et d'une redécouverte du patrimoine de la ville de Poitiers qui était tombé en déshérence. L'ancien bâtiment de Cavalerie, achevé par la ville de Poitiers en 1828, accueillait alors 528 hommes et près de 288 chevaux. Lors du traitement des façades, les transformations successives qui racontent l'histoire du bâtiment ont été conservées et mises en valeur.

La grande largeur du bâtiment posait la difficulté de l'éclairage des bureaux qui a été résolu grâce à l'insertion d'un long puits de lumière, au centre du bâtiment, entre les parois de pierre des anciens couloirs.

- Adossé MH - secteur sauvegardé
- SHON : 16 000m<sup>2</sup>
- 12 000m<sup>2</sup> de bureaux

